

Opérations

[Voir le fil d'Ariane](#)

FAA – Relâches opérationnelles pour la FS Ventôse et le PAG La Combattante en Floride

Opérations

Direction : Opérations / Publié le : 28/04/2022

Les bâtiments des Forces armées aux Antilles (FAA), basés à Fort-de-France, conduisent régulièrement des relâches opérationnelles au sein des pays partenaires dans la zone Caraïbe. À ce titre, la frégate de surveillance (FS) Ventôse et le patrouilleur Antilles-Guyane (PAG) La Combattante ont réalisé deux escales en avril aux États-Unis.

Les escales permettent certes aux équipages de se régénérer et aux navires de se ravitailler (vivres, carburant, matériels divers) mais elles sont surtout un moyen, pour la France, de renforcer ses relations avec le pays visité. Ainsi, à l'occasion d'une escale à Key West, le commandant du Ventôse et son état-major ont rencontré le contre-amiral Micheal S. Sciretta, directeur adjoint de la Joint interagency task force-South (JIATF-S). Cette structure américaine interalliée travaille en coordination avec plusieurs états, dont la France, pour lutter contre les trafics de stupéfiants en mer.

C'est également à l'occasion d'une escale que le commandant du PAG La Combattante et son équipage ont accueilli à bord le chef d'état-major du commandement sud de l'armée américaine (US Southern Command), le contre-amiral Yvette Davis, et le commandant du 7^e district des US Coast Guard, le contre-amiral Brendan Mc Pherson).

Ces relâches opérationnelles permettent d'entretenir de riches échanges avec les autorités étrangères et contribuent directement à entretenir les excellentes relations qu'entretiennent la France et les États-Unis. Cette coopération militaire bilatérale dans la zone, s'illustre principalement en matière de lutte contre le narcotrafic et de

préparation opérationnelle face à une catastrophe naturelle ou une crise humanitaire majeure.

Les États-Unis participeront en juin à l'exercice international organisé par les FAA, CARAÏBES 2022, en déployant deux bâtiments de surface, des troupes au sol et plusieurs aéronefs.

Les 1 000 militaires des FAA garantissent la protection du territoire national et animent la coopération régionale depuis les départements de la Martinique et de la Guadeloupe. Ils constituent un dispositif interarmées de premier plan sur le théâtre Caraïbe, en coordination avec les forces armées en Guyane. Aux Antilles, les forces armées assurent des missions de souveraineté et de coopération régionale, et conduisent trois missions spécifiques : l'action de l'Etat en mer, sous l'autorité du délégué du Gouvernement pour l'action de l'Etat en mer afin de combattre efficacement le narcotrafic en mer et de coordonner la mise en œuvre des plans d'urgence en mer ; le secours aux populations en cas de catastrophes naturelles ou de situations humanitaires graves dans la zone ; la participation à une opération militaire dans un environnement national ou multinational comme à une évacuation de ressortissants.



Relâches opérationnelles pour la FS Ventôse et le PAG La Combattante en Floride -





Relâches opérationnelles pour la FS Ventôse et le PAG La Combattante en Floride -

< 2 3 4 246 >

À la une



Opérations

Mission AIGLE - Le spearhead battalion paré contre les risques NRBC

Le bataillon franco-belge déployé en Roumanie entretient ses savoir-faire tactiques et techniques et se prépare à d...

28 avril 2022

